



Alejandro Pintó: «Nunca olvido que defender la dignidad del ser humano muchas veces está en manos de los abogados»

El periódico de La Razón publica hoy una entrevista al presidente del Grupo Difusión, Alejandro Pintó Sala

Alejandro Pintó Sala, es abogado y presidente del Grupo Difusión. Es nieto e hijo de grandes abogados. Está colegiado en los colegios de Barcelona y Madrid. Ejerciendo la abogacía, además de defender los intereses de sus clientes, empezó a preocuparse por la formación de los jóvenes abogados y por las herramientas documentales e informáticas que requerían los abogados para el ejercicio de su profesión.

Desde su experiencia y larga trayectoria, Alejandro Pintó opina sobre la situación legislativa, el derecho y la nueva generación de abogados que llega al mercado

Puede leer la entrevista [aquí](#)

...